



7 Pièces

268 m²

Réf. 5734421

2 100 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa exceptionnelle est située dans le très prisé domaine du Royal Mougins Golf, offrant une vue imprenable sur le terrain du golf et la campagne environnante. Idéalement située et offrant une grande tranquillité, cette propriété de prestige bénéficie d'une position dominante. Le rez-de-chaussée se compose d'un hall d'entrée spacieux, d'un double salon avec cheminée, d'une cuisine ouverte sur une superbe terrasse couverte avec un barbecue et une cheminée, d'une arrière-cuisine, d'une cave à vin, d'une buanderie ainsi que d'une grande chambre en suite. Le premier étage dispose de deux ...

This exceptional villa is located in the highly prized Royal Mougins Golf Domain, offering breathtaking views over the golf course and the surrounding countryside. Ideally located and offering great tranquillity, this prestigious property enjoys a dominant position. The ground floor consists of a spacious entrance hall, a double lounge space with a fireplace, a kitchen opening onto a superb covered terrace with a barbecue, a scullery, a wine cellar, a laundry room and a large en suite bedroom. The first floor has two en-suite bedrooms and the possibility to create a fourth. The exterior offers ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

